
Der Untergang der geistigen Mächten mit ihren bewussten bösen Dienern 

Meine Seiten dienen nicht zur Hetze und der gleichen, sondern zur Aufklärung; 
damit man darüber nachdenken kann. 

Hinweis: 

Es geht niemals darum; jemanden zu Beleidigen oder Hass zu schüren (!) oder 
etwas anzustiften, sondern nur darum SACHLICH um Aufzudecken, Aufzuklären 
und auf Missstände aufmerksam zu machen, damit man positive Änderungen 
herbeiführen kann; im Dienste des HERRN Jesus Christus… worüber man 
nachdenken sollte wollen… auch wäre es schön, wenn es endlich ein Nach- und 
Umdenken geben würde, das der Menschheit hilft und nicht schadet. Dies 
sollte allen dienen, denn es geht darum, dass wir doch das rechte tun sollten 
wollen.  Es sollte allen klar sein, dass wir auf den rechten Weg wollen wo den 
Weltfrieden wie wahre und echte Nächstenliebe über alle Landes – Grenzen 
hinaus einer der guten Ausgangspunkte werden soll und sollte, da Weltfrieden 
wie der Rechte Weg und das gute Tun die Bestimmung für die Menschheit von 
Gott immer gewesen ist. 

 

Diesen Traum hatte ich am 18. April 2021 

Erst wusste ich nicht was es bedeutet, doch Jesus hat mir diesen Traum dann 
erklärt.. Träume sind gerne symbolisch und was in der geistigen Welt abspielt, 
ist sichtbar anders, das habe ich gelernt: 

Ich sah mehrere Menschengruppen, es waren Männer und Frauen, Kinder und 
Babys aber auch Jugendliche. Die meisten kannten sich nicht, doch liefen sie in 
verschiedenen Gruppen Wege hinunter oder hinauf, sie sind weggegangen und 
sie weinten alle. 

Ich sah, wie Krieg herrschte, ich sah Flugkörper die ich noch nie sah und ich 
bekam Angst. Sie sahen aus wie Flugzeuge, die wir auf Erden kennen, einer 
hörte sich auch an wie ein Düsenjet, sah auch so aus, doch das Material sah ich 
noch nie, es war wie ein Klotz und doch in Form von diesen Fliegern die ich auf 
der Welt kenne. Diese Flieger waren überdimensional gross, so gross, dass es in 
etwa das Hundert Fache grösser waren (man kann sie mit überdimensionale 
Raumschiffe vergleichen, doch die Grösse ist so enorm, dass ich es nur so 



schreiben kann), als die normalen Flieger. Auch flogen sie nicht schnell, 
sondern sehr, sehr langsam und schossen auf Menschen, dass sie so langsam 
fliegen, zeigte einfach, wie sehr sie im Sieg über andere Leben und lebten, denn 
wer mit diesen Mächten im Bunde ist, also böse geistige Mächte, der siegt über 
das gute. Viele starben, doch viele hat der Herr geschützt und sie konnten 
Fliehen, doch die Menschen wussten nichts von dem Schutz. Auch war ich 
erleichtert, dass mehr gutartige Menschen überlebten als gedacht, denn alle 
die Fliehen konnten, waren gutartige Menschen, die der Herr so geistig 
sammelte und auf die Wege sandte um damit sie ans Ziel kommen. 

Diese Flugkörper sah ich von Nahem, sie sahen wie lebendige Wesen aus, hatte 
auch was Totes, also die Flieger waren Lebendig und auch Tod, darin sassen 
Menschen von der Erde. Sie waren Kräftig und sehr bösartig. Sie konnten mit 
Gedankensteuerung und auch leider mit Gebete, was ich auch sah, die Schüsse 
der Flugkörper lenken und auf ihre Opfer losballern, bei Treffer jubelten sie.  

 

Jesus hatte sie (die Gutartigen auf dem Boden) alle geistig gesammelt und diese 
wären die Seinen, Gläubig und Ungläubig, doch mussten sie unbewusst auf den 
Weg gehen wo er sie hinsandte, denn schlussendlich landeten alle am gleichen 
Ort, was man erst am Schluss erkannte, er sandte sie in mehreren 
Windrichtungen aus. 

Ich sah auch Stef und mich.. wir sahen diese weinenden Menschen und 
weinten mit ihnen, und wir sahen diese Flieger wie sie auf ihre Ziele 
einschossen.. das heisst einfach, dass diese Menschen die überlebten, zum 
grossen Teil nur noch ihr Leben hatten und auf neue Wege wandeln mussten. 
Nicht alle traf es gleich schwer.  

Wenn man diese langsamen, schon fast in der Luft kriechende Flugzeuge sah, 
erkannte man, dass es ausserirdische Technologie war, also die Technologie 
war von Aliens; diese (Aliens sind auch gefallene Engel!) halfen den bewussten 
bösen Menschen, ob Gläubig oder Ungläubig. Sie sind ihr Schutz und die 
Flugzeuge symbolisierten auch ihren Schutz, denn der war undurchdringlich.. 
auch zeigte mir Jesus dann in diesem Traum auf, dass sie so auch ins Weltraum 
kommen und von dort aus auf die Welt schiessen können, aber er zeigte mir 
auch auf, dass Menschen in der Astralreise nicht sterben im Universum, läge 



daran, dass diese Führergeister sich mit dem Menschen manifestiert und ihr 
Äusseres zu 100 Prozent annehmen und so als ein Wesen verfliessen, das heisst 
diese Geister sind ihre Raumanzüge (denn diese Geister können überall Atmen, 
sie sind Grenzenlos), ansonsten könnte niemals wer ins Universum gelangen 
aber auch niemals dort überleben, dass wurde mir dann schlagartig auch 
bewusst und ich habe da wieder eine neue Erkenntnis bekommen. 

Ich sah in die Flugzeuge wieder und sah, wie plötzlich das Alienflugzeug sich mit 
allen Insassen eins machte und die Menschen darin wehrten sich und sie 
erstickten alle und wurden zugleich dann auch erdrückt. Es waren sehr viele 
Flugzeuge mit Menschen beladen, die böses Vollbrachten, auch ganze 
Gruppen, wie zum Beispiel Kampfbeter..  

Der Blick schwenkte und ich sah einen Mann mit langen Haaren, der in der 
Gruppe lief, der hatte eine grosse Waage über der Schulter und lief und dieser 
bemerkte nicht, was da ablief, dies war nur für meine Augen bestimmt. 

Ich sah plötzlich wie aus einer Papp (Karton) Schachtel ein Baby rauskraxelte, es 
stellte sich auf die Waagschalen und hielt die Schnüre fest. Es hatte auch einen 
Schnuller im Mund und er biss darauf und lächelte. Das Baby hatte nur Windeln 
an und sah überglücklich aus. Und es schwenkte seinen Kopf nach rechts und 
stiess ein langgezogenes Yeah aus.. es lächelte überglücklich, so glücklich, dass 
sogar sein Körper dies durch seine Zuckungen einem bewusst machte. Das Baby 
sah mich dann lächelnd an und es schwenkte überglücklich lächelnd seinen 
eingepackten Po hin und her; unaufhörlich tat es dies, und drückte auch so 
seine Freude aus, es war ein Junge.. das war atemberaubend und 
wunderschön, dann schwenkte das Baby seinen Kopf auf die andere Seite und 
dann sah ich dies: 

Dann sah ich wie eines der Flugkörper als erstes von einer Art Kometen 
getroffen wurde und in Stücke zerfiel und zwar ganz langsam. Denn kein 
Mensch konnte sich gegen diese Mächte in diesen Flugkörpern wehren, keiner, 
sie waren zu mächtig, doch der Komet (Ich nehme an es war ein Komet, ich 
vertausche gerne Komet mit Asteoriden, daher Sorry, aber wer liest, findet es 
dann raus) kam vom Herrn. Ich sah einen weissen Schweif und es flog auf die 
dämonischen Flugkörper zu und sie gingen Kaputt, sie zerfielen ganz langsam. 



Dann sah ich in den Himmel.. dann sah ich einen riesigen, überdimensionalen 
Stein, der brannte und der stürzte auf die Erde zu und schlug ein Loch in die 
Erde.. 

 

Doch dies geschah noch vorher, bevor dieser riesige Stein runterfiel.. er war 
enorm gross! Als der grosse Stein einschlug, war der Traum auch fertig. 

Als die Menschen sahen wie diese Flugkörper kaputt gingen, freuten sich alle, 
sie waren extrem glücklich und trauten ihre Augen nicht, denn solange haben 
diese die Menschen geplagt, die es betrifft und ihnen alles genommen was sie 
konnten, denn diese Menschen siegten immer über die gutartigen. 

Dann wurde miteinander gesprochen, wild durcheinander, denn es gab ein 
Zeichen.. ich erinnerte mich im Traum an einem Traum, oder mehrere.. ich 
träumte, dass mein Leben wie aus dünnem Eis oder Glas war, ich stand darauf, 
man sah hindurch, es machte mir Angst, das zeigte, wie zerbrechlich mein 
leben war und was auch eintraf, denn darin lebte ich ja.. dann erzählte ich Stef, 
dass ich davon träumte, dass ich mit Menschen auf der Suche war nach einem 
guten Ort auf Erden; ich konnte mich an das Aussehen dieses Ortes auf Erden 
wieder erinnern und wir wussten alle, dass wir dahin müssten, also im 
Geistbereich und wir brachen auf und gingen in die neue Welt auf Erden, wo 
das gute Leben würde und endlich gedeihen kann. Das Himmelreich auf Erden 
das mussten wir auf Erden finden. 

 

Wie gesagt, die geistige Welt ist anders, als was sichtbar kommen wird, was 
sichtbar wird, da habe ich KEINE Ahnung, doch wird dies anders zum Vorschein 
kommen, das weiss ich und nochmals, dass diese Kometen im Geistbereich 
auslöst wurden, war der HERR und kein Mensch, auch hatte kein Mensch 
darum gebeten, sondern er tat es einfach, als Strafe für ihre bösen Taten. 

 

Ich möchte hier nochmals erwähnen, dass es falsch ist, alle Politiker und 
allgemein Mächte als das böse darzustellen, denn überall gibt es gut wie böse. 
Bei Jesus sind auch Reiche plötzlich durchschnitts Menschen geworden, da sie 
Jesus gefallen wollten und ihn liebten und ihm auch nachfolgten; und seine 



Predigt lauschten. Daher ist es einfach falsch, wie ich auch wieder im Traum 
erkannte, die Mächte allgemein wo man sichtbar sieht, als das böse 
Abzustempeln, denn das hat Jesus niemals gelebt oder gar gelehrt.. das System 
ist nicht gut, mit vielem bin auch ich nicht einverstanden, kläre ja auch darüber 
auch, doch die Menschen die da an der Macht sind, ist ein anderer Fall, denn 
auch da, gibt es gut wie böse, wie bei Gläubigen und Ungläubigen und wie bei 
Andersgläubigen.. 
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